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4 OGSOling está mgis carg desde ontemTWETERESTOURADO- TOCA DOCOELHO tro; óleo combustível A/BPF (alto e baixo ponto de fluidez) as cidades do Nordeste e do Rio Grande do Sul já praticavam
MINDO

LELE I
tróleo que passou a vigorar a partir de zero de ontem, m C 1 6

//kkg e éleo combustível BTE (baixo teor de enx0fre) preços supeerfor aos de out s Estados, o aumento foi infe-

Saudações dominicais aos leîtores desta coluna que tem
d Pra vocès, um bom fim de sema-

todo o pa S trKlo portaria do CNP, o aumento médio para O CNP esclarece na portaria que os pregos da gasolina A

se preceupado em informar os macetes que não año fáceis Oln, pessoali - Outro lance, são as bolsas e os eriv
la) li

16,5 por cento, sendo a preço do GLP (gás éleo diesel e querosene iluminante serão praticados em todo NOVAS MED1DAS PARA CONTER
de descobrir material natural - juta, corda, sisaL na e cozin equa zado para todo o país em Cr$ 109,20 o bo- o território nacional e informa que o preço do GLP de .Cr$ O CONSUMO DE COMBUSTIVEIS

O segredo de conseguir descobrir um macete (falando 50 - Como o verão chegou, eu vou palha cle coco. .. vale tudo nesta mo-
"PENSAMENTO DA SEMANA"

e 13 ig. A med a vai beneficiar 217 municípios, que pra- 105,00, se adquirîdo no posto de revenda ou Cr$ 109,20, se en-

bre som1, em muitas e muitas horas em cima de revista, clar umas dicas pra vocès. Falou? da.
D d

tregue na residencia do consumidor, será extensivo a todo o O governo adotará novas medidas destinadas a conter a

livros e da própria aparel.hagem a qual podem ser feitas gran- Um lance que pintou corn tudo - Um detalhe muito charmoso, e

Por que dizer "não", a alguèm que tes:
ge ao rao coa aarepla Dos novos preços säo os seguin- país por ter sido equalizado- crescente consumo de combustíveis, que fazem parte da pró-

des experiencias como, gravaçöes, reproduções de efeit03 50- neste veräo eo hiquini de linha. To- usar búzios. Sempre que possivel.
Voce pode di UT "E 12,50/litro; GLP - CrS 8,40/kg

(CT/$
1

,20gasolina B (as Cr$ O índice de aumento do GLP nas areas metropolitanas foi Xima campanha de racionalização a ser iniciada em março,

noros e por meio de microfonia ou de aparellios proprios
das as gatinhas estäo usando, é mui- - Um barato, fica pendurar con-

Tchau, leo diesel - CTS 5,40/Iitro querosene iluminan e CrS
5k ; 16,6 por cento e de 10,5 por cento na região nordeste e no mformou o porta-voz da Presidência da República, coronel

p este tipo de coisa- . to bonito e sensual. etiinhas corna bijuterias. / Grande do Sul. Técnicos do órgäo explicam que, com Rubem Ludwig, após reuniäo com o Ministro das Minas e

Lidando com estes baratos (que saem bem caros), voce Energia, Shigeaki Ueki.

fica conhecendo um hoby extraordinário que levará voce e as O coronel Ludwig, que classificou o elenco de medidas de

seus vizinhos à loueura BEBEL pacotinho, afastou a hipötese de ser adotado o racionamento.
2... minha gente, estäo querendo acabar com as discote- bem como o fechamento dos postos às sextas-feiras, que está

cas ou coisa parecida. Ja pensaram como que ficaremos sem quase desprezado. Revelou que seis meses após o lançamento

o nosso querido passatempo dos fins de semana? Estou falan-
"SER JOVEM... SER GAROTA..." - Ontem a patotinha se reuniu no - O Carnaval de 1979, será reali- da campanha será feita uma avaliação da situação global,

do sério, por mim e pelo povo, que se acabarem com isso iräo
Macedao e cortiu muito Woodsttock. zado no Polentão. Serão quatro dias quando o governo decidirá que medidas adotar, caso näo seja

ter de inventar outra coisa bem melhor, porque as caras nao
ntusias- de folla para o campolarguense es- alcançada uma economia, individual e coletiva, de 10 por cento

vão estar sorrindo quando a lei chegar. É dança m
ir

aemba
bem - E hoje mais uma dose de super baldar-se e agitar adoldado o esque. Prego: Cr$ 3,00 no uso de derivados de petróleo.

Ate. mo o mo ng
som-Woodstoock, no Macedão - Tar- letinho. ANO XIX CAMPO LARGO, 11 DE FEVEREIRO DE 1979 NY 908 A reuniäo durou duas horas e meia e dela tomaram parte

bras To também o presidente do Conselho Nacional do Petróleo (CNP)
E cantar baixinho ou gritar como de Dançante. - Surgindo tambem muitas fan- general Oziel de Almeida Costa, eo futuro ministro da Comu-

CANTINHO DA MULHER dra or
demais ou ficar acorda-

runs
an

it
mMudes ondpel

o

ettsou inh parado 1°Mleungar no e o aca ordas as clas sãndv i mas

A ILUMINAÇAO DE SUA CASA E andar na chuva despreocupada. causar inveja.
Multa gente descendo para o li-

É ver o ceu, o vento, o mar, bem - Jaquelline Lugarinni é mais toral para aproveitar o feriadão. Deverá ser inagurado na segunda quinzena deste mês, entre o usuário eo funcionário do Instituto, para que um CKISE MUNDIAL
O problema da iluminação existe para todos, interes- tranquila em data a ser marcada, o sistema de computadores do Ins- determinado documento sala antes, em prejuizo de outro que

sando à economia familiar, à satide dos nervos e dos olhos, i sorrir da piada, da alegria. uma panterinha que balança o cora-
O.C.K. Samba, nos embalos do

tituto de Identificação, da Secretaria de Segurança, propor- está na vez, pois as rnáquinas computadoras impedirão isso. Para ele, a situação atual do Brasil decorre de uma crise

à elegância da casa e à sua atmosfera acolhedora. É aplaudir o que é bom. çao dos gatinhos da City eîonando grande avanço no método de trabalho utilizado internacional de combustíveis, que também está repercutindo
Para iluminar qualquer compartimento de sua casa, näo i comer batatas fritas andando - Clube Macedo Soares deixando litoral paranaense pelo órgão, com beneficios para seus usuários também. NOVA CARTERA em outros países, que já anunciaram o racionamento. No Bra-

basta apenas um belo lustre no centro.O critério fundamen- descalga pelas ruas da cidade, muito a dese3ar Uma das novidades é que, com isso, serâ expedido o novo O atual modelo da Carteira de Identidade continuarà sil, não se cogita de adotar o racionamento, frisou.

tal é que cada quarto deve ter sua i.luminaçäo em proporção 2 sentir o dia-a-dia e da dura rea- - 2, e a discoteque foi somente - 2 isso at gente, por hoje é só modelo da Carteira de Identidade e, será implantado tam- tendo valor, mesmo com a implanta¶ão do novo, e, não ha- Quem tem carro, como voeës, perguntou o coronel Ludwig
-aos usos e as funçöes que lhe säo destinadas. lidade fazer poesia. pano de manga para os colunistas. Um bom domingo a todos vocés e até bèm o novo modelo de requerimento para expedição de do- verá prazo determínado para sua substituição. Isso será fei- dirigindo-se aos rep6rteres, sabe quanto gasta por mês- Mais

A tonalidade da luz deve ser quente e suave; uma luz Passou. o próKimo. Tchauzinho! cumentos. to oportunamente, quando o interessado precisar de segun. ou menos Cr$ 1 mil de gasolina, respondeu um jornalista. "O

muito branca ou fria fere os olhos e deve ser evitada em .,, ..

O Instituto de Identificação sairá de fase de trabalhos da via ou algo semelhante, fato de as pessoas näo terem dados concretos implica que não

ambîentes onde se vive por muitas horas num dia, quase que exclusivamente manuais, para entrar em outra, O novo modelo da Carteira de Identidade trará os dados existe uma preocupação do consumidor em racionalizar o cum-

A quantidade de luz numa sala deve ter determinada JOQUE automatizada, acarretando, entre outras coisas, maior rapi- impressos e, não datilografados, como ocorre agora. Será bustivel. O grande objetivo da campanha é fazer com que exis-

intensidade: se for muita, e desagradável aos olhos e excita - dez nos trabalhos, com a utilização de máquinas microfil- confeccionado em papel fornecido pela Casa da Moeda o la esta preocupação, completou o coronel Ludwig,
os nervos, se for pouca, cansa os olhos. Sexta-feir dia 02, a cidade este- Acontecimento na Agenda Branca: para festas de 15 anos, casamentos e

madoras e outras bastante modernas. Os trabalhos, visando qual, quando submetido a uma substancia reagente, apre- Disse ainda ter confiança em que o povo brasileiro com-

Uma fonte de luz central é útil numa sa3a ampla, au-
nta ois foi a festa de Dia 25 p.p. ocorreu o "sim" de bodas, você encontra no Mercado Che- a entrada em funcionamento das máquinas microfilmado- senta a silhueta de diversas árvores (pinheiros3. O tamanho preenderá a necessidade de racionalizar o uso de combustiveis.

sala de antar ve movime a, 9 ras, leitoras-copiadoras e leitoras de pesquisa, estão sendo é praticamente o mesmo da atual carteira, Nosso propósito é alcançar em seis meses uma economia in-menta a iluminagäo total; é necessária
dir t te

d3o

alto nossa padroelTa N. S. da Piedade. Adelise (filha do casal Emigdio Pia- min (situado a Rua XV de Novembro ultimados. A implantação do sistema será feita por etapas Por outro lado, adiantou o diretor do Instituto de Iden- dîvidual e coletiva de 10 por cento no consumo.porque sobre a mesa a luz deve vir amen naro) com Orlando (tilho do casal ao lado da loja do Braga).
e. não tratará de medida isolada, mas, de âmbito nacional, tificaçäo - Walfredo de Miranda Assy - que o sistema de

para que nao se formem zonas de sombras.
al

Os cumprimentos da coluna ao Octávio Legnani). A Cerimônia com Além de você encontrar o preci- pois, o Paraná fará parte de uma cadeia. O público será mecanização de arquivos e fichários e de computagäo é uma USO DE DIESEL AUMENTA EM 8,10/o
Os "abajours" säo úteis para iluminar qualquer s a' deputado campolarguense Carlos Je- muitas flores foi realizada na Igreja nho camarada, dispõe ainda, daque- beneficiado em função da maior rapidez dos trabalhos, de- medida de âmbito nacional. As fichas serão enviadas dos

auxiliando a decoraçäo desde que combinem com o am- rónimo Zanlorenz.i pela tomada de de São Sebastião da Rondinha e a re- le atendimento de primeira vendo ser solucionado o problema das extensas filas. Uma municipios à capital e, daqui irão a Brasilia, para arquiva- O consumo aparente no pais de óleo diesel aumentou 8,1biente.
tudam posse realizada no dia 19 do corrente. Cepçäo no Gindsio de Desportes. Cheguem lá! Carteira de Identidade, por exemplo, cuja expedição chega mento, numa medida adotada por todos os Estados, for- por cento em relação a 1977, passando de 14.751 metros cûbicosNo escritório ou no quarto de crianças que es , Muita gente fina, por 11 circula

a levar até 60 dias, atualmente, poderá ser entregue em mando rede de informaçöes, tanto no ämbito civil quanto para 15.943,8, de acordo com estatísticas divulgadas pelo Con-torna-se indispensável uma lämpada de mesa com ante
O Clube Macedo Soares, promete ram. O BELELtU vai fechar, mas re¯ apenas 12 dias. Ficará bem mais difícil também os "acertos" criminal. selho Nacional do Petróleo.

paro, que faz com que a luz caia no plano sem incidir
para este ano boas promoçöes, pois tornará em breve com novidades. No mesmo período, o consumo de gasolina comum regis-diretamente nos olhos. Essa lâmpada deve ser colocada à foi formado um grêmio de jovens li- Aniversárlos: Aguardem! trou um aumento de 1,9 por cento. Em 1978 foram consumidos

esquerda de quem Ië ou escreve, para proporcionar uma
derados por Luizinho Coltro que já Dia 26 p.p. a Sra. Arlete Chemin F F F 13.590.6 metros cúbicos contra 13.332,6. PeIos dados do CNP
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imais modernos e práticos säo
tem grande experiëncia no assunto. SpréSaexeta

fe , os
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tos cir-
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os vestibulandos campo- SOÍOfIli if illlill518810 ::::.=== er:==::;::
Falando em boas promoções, no cularam para Waldir e Marilis Gadens, larguenses, que a partir de hoje dis- relação ao ano de 1977 quando foram consumîdos 14.090.8 me-RECEITA DA SEMANA próximo dia 10 do corrente teremos o Dia 19 para Darcy Chemin, e dia putam por uma vaga na Universidade O Complexo Armazenador de Ponta Grossa, construído pe- com um grande estacionamento para caminhões, começa com tros cúbicos da azul e 119,0 metros cûbicos de Alcool anidro.

grito de carnaval, juntamente com um 04, hoje, para o garotão Marcelo Ca- Católica do Parand, os nossos votos la Cibrazém - Companhia Brasileira de Armazenamento e eles uma seqüência racional de operaçöes visando o seu rá- No ano passado, o consumo foi de 15.168,0 metros cûbicos de
REFRESCO DE ABACAXI E SORVETE grandioso sarau em homenagem aos valli. de sucesso, inaugurado S?-feira com a presença do ministro da Agricultu- pido atendimento, O cereal em grão que trazem é submetido gasolina especial e 147,2 metros cúbicos de álcool anidro.
(2 porções) vestibulandos campolarguenses. Mui- A todos, os parabéns da coluna- * ra, Alysson Paulinelli, elevou a capacidade estática de armaze- a um primeiro exame, no prédio de pré-classificação, onde Apresentando aumento de oito e meio por cento no con-

tas surpresas e brincadeiras serão "ONDE SE VIVE O AMOR, A VI- namento do Parand para 12 milhões e 961 mil toneladas. Com existem dois boxes paralelos que permitem o atendimento si- sumo energético em geral, os dados do Conselho Nacional do
1 xicara de suco de abacaxi gelado realizadas nesta noite. Freparem-se. Aqui vai uma dica para você in- DA SE FAZ CANÇÃO!" isto, o Paraná passou ao segundo lugar em capacidade de ar- multAneo de dois caminhões. Essa operaçäo preliminar tem Petróleo informaram que também houve um aumento de 10,9
1 colher de suco de limäo crementar suas festas: A, Hartmann mazenamento, logo após o Rio Grande do Sul. A capacidade como finalidade diagnosticar a possibilidade de admissão ou por cento no consumo dos áleos combustíveis.
1 pitada de sal Maria da Graça Cavalli, junta- Novidadees em enfeites de bolos, de armazenamento do país é de 48 milhões e 798 mil toneladas. rejeiçäo do cereal. Se admitida a carga, o caminhão já começa
2 bolas de servete mente com seus familiares, encon- convites e ornamentações, para a che- Até o próximo domingo, se Deus Estiveram presentes á solenidade de inauguração o minis- a ser dirigido para a moega que deveri - conforme o tipo, MAIS OITO PROJETOS AO PROALCOOL
Coloque todos os ingredientes numa vasilha e bata até tram-se nas praias de Ipanema. gada ou aniversário de seu filhinho. quiser. tro da Agricultura, Alysson Paulinelli; o governador do Esta- as características eo grau de umidade do produto - rece-

que o sorvete esteja derretido. Sirva imediatamente. do, Jayme Canet; o presidente da Cibrazem, Ruy Neves Ri- bé-lo. Liberado no prédio da pré-classificação, o motorista do A Comissäo Nacional do Alcool (CNAL) aprovou mais cito
bas; o secretário da Agricultura, Paulo Carneiro Ribeiro, e di- caminhäo admitido recebe uma ficha de ordem, e é encami- projetos de destilarias na sua reunião de 5?-feira, totalizando

- m versas outras autoridades e convidados. Em seu discurso pro- nhada para sua posição no grande estacionamento, que tem até agora 215 projetos, com mais sete incluindo complementa-

888USn I UOUmU ferido na solenidade de inauguragäo, o presidente da Cibrazem, capacidade para 200 veiculos. Ali o motorista aguarda a con- ção de equipamentos. Do total de destilarias até agora enqua-
- - Ruy Neves Ribas, falou do extraordinário crescimento da em- vocaçäo, que será feita pela guarita de controle, de acordo com dradas, 1M ficaram na região Centro Sul e 71 no Norte e Nor-

presa. Segundo ele, em 75 ela estava entre as 600 maiores em- o plano de fluxos para cargas ou descarga. Instalações de sa- deste. Dos oito projetos da illtima reuniäo, apenas um fo1 para
Depois de uma reunião tumultuada, a bancada do MDB A esperança de Del Ciel é que Fiori Luis e José Tavares, o deputado Nelson Buffara Voltava nervoso a sala, dizendo presas do pais, com 35 milhões de capacidade estática, e atual- nitários e as do bar-lanchonete, permitirão que os caminho- a regiäo Centro-Sul

na Assembléia Legislativa conseguiu chegar a um ponto co- alinhados com o grupo dos novos, fossem prestiglar o outro que havia feito uma proposta para o grupo já majoritário: mente está entre as 90 primeiras, com uma capacidade estática neiros esperem com maior conforto o descarregamento de seus O presidente da Comissäo do Álcool, secretário geral do
mum entre todas as candidaturas, o que veio a fortalecer a grupo em virtude de sua ligaçäo com Londrina, como acon- eles apresentariam uma lista triplice com nomes do grupo de 48 milhões de toneladas. Falando em nome do governador, caminhões. IVÏinistério da Indústria e Comércio, Lycio de Faria, que deverá
imagem do partido naquele poder, depois de uma série de teceu com Antonio Romero. lvfas, isto não ocorreu. para a aprovação dos demais. "Só faço restrições pessoais ao o secretário da Agricultura do Parand salientou a importAncia ocupar uma das diretorias do BNH na próxima administração,
divisöes. Por aclamação, foi aprovada a chapa integrada por A SESSAO deputado Domicio e já disse isso a ele", destacou Buffara. do Complexo Armazenador de Ponta Grossa para o plano de LOTES - Vende e

disse que ainda há em fase de análise, cerca de 40 projetos e é

Domicio Scaramella (29 secretário), Nelson Buffara (29 vice- Na primeira chamada faltaram sete deputados do grupo Por outro lado, o deputado José Antonio Del Ciel afirma- formação dos Estoques Reguladores. possível haver mais uma reuniäo da comissão ainda neste go-
presidente), Tadeu Lucio Machado (49 secretário) e Nilso Sgua- de Facci, o que motivou a suspensão dos trabalhos por mais va: "Fui traído duas vezes. Eu tinha a palavra, em Londrina, Ocupando uma área de 32 hectares, no Km 90,5 da BR-3'l6, Vende-se lotes à 100 metros do Colégio Sagrada Fa- verno.

rezzi (líder da bancada). 15 minutos. Finalmente, os parlamentares se dirigiram à sala de José Tavares e Fiori Luiz. Aqui, eles afirmaram seu apoio o Complexo de Armazenagem de Ponta Grossa é o maior con- milia, rua Centendrio, esq, com Benedito Soares Pinto, com
Lycio reconheceu que já está havendo uma reação do Nor-

Como era de se esperar, muitos acertos aconteceram à das comissöes, onde se realizava a reunião. Inicialmente foi à candidatura de Valdir Pugliesi mas disseram que meu no- junto de armazenagem instalado em um só local em todo o luz, água e asfalto,
deste no nûmero de destilarias aprovadas pela comissão. Disse

última hora e vários deputados retiraram suas candidaturas, feita a leltura da ata da sessão anterior. Depois foi lido o ter- me permanecia como uma segunda opção. Não deu Valdir e Brasil. Para a sua construção, a Cibrazem -- Companhia Bra- Vendas no Escritório Imobiliário Fabris. --- Rua João
que isso é fruto do "engajamento" do Nordeste ao programa

A reunião da bancada foi iniefada, mesmo sem a presença de mo de acordo firmado com a liderança da Arena, a rgspeito eu fui traído de novo". Pouco depois, ao passar ao lado de sileira de Armazenamento, gastou Cr5 250 milhões e perto de Batista Yaläes, 565, fone 92-1505.
depois de certo atraso com relação ao Centro-Sul.

sete parlamentares, que chegariam 15 minutos depois. dos cargos a serem ocupados pelo MDB na Mesa. Na seqüên- Tavares, Del Ciel CUsse: "Estamos de relações cortadas". 2 anos. Dispondo dos mais modernos equipamentos que com-
cia, o deputado Nilso Sguarezzi entregou a liderança da ban- Os dez minutos pelos quais havia sido suspenso a sessão põem o sistema de aeração e termometría, interligaçäo aérea

OS ANTEGEDENTES cada, passando a condução dos trabalhos a Domicio Scara- acabaram se transformando em mais de uma hora. Antonio e subterrânea, e equipamentos de movimentagäo e processa-
A movimentação por parte dos deputados do MDB co- mella, o mais velho emedebista na AL. Facci leu a chapa apresentada em consenso, com a inclusäo mento, na sua construção entraram somente componentes pro- A E 0 FORCIPES (3. parte)

meçou quando foram dados diversos telefonemas a fim de Antes que fosse iniciada a votaçäo, o deputado Antonio de Buffara. E ela foi aprovada por aclamação, sem que hou- duzidos pela indilstria brasileira.
definir posiç6es e cabalar votos. A situação se apresentava já Facci pediu a palavra e propos uma conciliação entre os gru- vesse necessidade da votação. O Complexo de Armazenamento de Ponta crossa tem tres 2 interessante e necessário ponsável pelo pequeno problema e muitas crianças devem a vida
definida: o grupo dos novos deputados passara a contar com o pos, caso fosse aceito o nome de Nelson Buffara para a se- Em seguida, Fiori Luis pediu a palavra e disse: "O MDB graneleiros de dimensöes impressionantes, e um conjunto de que se explique um pouco sobre existente. 2 óbvio que não se po- ou a boa saúde que têm ao tão
apoio do grupo do Sudoeste, com a desistência da candidatura gunda vice-presidência. Destacou na ocasiäo dos diversos pro- saiu fortalecido desta reunião e isto prova que cada um de nós silos verticais. O Graneleiro GR-1, com 40 metros de largura a grande . utilidade do Fórcipes de comparar a utilização do Fór- temido Fórcipes. Vale a pena por-
do deputado Deny Schwartz à segunda secretaria. Por outro blemas ocorridos no relacionamento com os companheiros de possui independência. Este partido não tem cacique para im- por 120 de comprimento, comporta 50 mil toneladas, mas as- em Obstetrícia, visto o medo sem cipes há 100 (cem) anos atrás e tanto, deixar o medo de lado e

lado, o grupo que apoiava a candidatura Antonio Facci ao bancada durante o trabalho eleitoral ("portas fechadas na ca- por mudança de posições ou chefe que algema e cercela a sim mesmo é o menor dos tres. Os outros dois graneleiros, o fundamento da população em ge- agora. Tudo evoluiu. As indica- passar a admirar e respeitar o di-
mesmo posto, se aliou ao deputado José Antonio Del Ciel, que ra, telefonemas não atendidos"). "A nossa posição é para pro- mente". Antes que os deputados saissem da sala, o deputado GR-2 e GR-3, com o comprimento aumentado para 180 me- ral com relação à esse instru- çõese para o uso do Fórcipes são to cujo.
também desistiu de sua candidatura. var que näo estamos atrás de cargos e acreditamos que o José Domingos Scarpelini pediu e foi atendido: aconteceu um tros, e com a capacidade para 75 mil toneladas de grãos. O mento. É vulgarmente chamado bem precisas atualmente. Não se Vejamos um pouco da bis-

Com a nova situação, o quadro parecia estar definido, já MDB não pode-sair daqui fracionado", disse. abraço entre Nelson Buffara e Domicio Scaramella, conjunto de silos é composto por 16 células, cada uma com de "ferro", denominação aliás utiliza mais o Fórcipe numa ten- tória do Fórcipes. Provavelmen-
que os sete novos contavam com o apoio de Deny, Nilso Sgua- Em seguida falou o deputado Deny Schwartz, dizendo que capacidade para 1250 toneladas cada uma, A capacidade total muito ruim, pois só ela já oca- tativa para ver se dá certo, mas te, segundo a "História ilustrada
rezzi, Trajano Bastos, José Domingas Scarpelini, Lineu Turra tinha recebido um telefonema de Brasilia de Euclides Scalco, BERNARDI IRRITADO de armazenagem do Complexo de Armazenamento de Ponta siona medos. Muitas pessoas têm sempre que se tem certeza que da Ginecologia e da Obstetrícia",
e Domicio Scaramella. Para garantir a vitória em caso de em- através do qual o presidente do partido pediu que se tentasse O deputado Renato Bernardi mostrava-se irritado com o Grossa atualmente é de 220 mil toneladas, mas esta poders ser temor do Fórcipes pelo fato que vai funcionar. Não é sempre que de Harold Splert, o Fórcipes é co-
pate houve uma alteração na chapa, que ficou assim consti- uma união da bancada. O deputado Domicio Scaramella - na desenrolar dos acontecimentos e não participou da votação ampliada para até 690 mil toneladas. elas conhecem crianças "que ti- se pode utilizar este aparelho. nhecido desde o século II ou III
tuída: Domicio Scaramella (29 vice eo mais velho dos depu- seqtiencia -- quis realizar a eleição do novo líder, mas o grupo na reunião do MDB. Antes da reuniäo, em entrevista à re- GRANDE VELOCIDADE veram problemas por causa do Muitas vezes recorre-se a cesaria- depois de Cristo. Ele é claramen-
tados, que se sairia vitorioso numa disputa por idade), Valdir de Facci não aceitou, pedindo que se tomasse uma posição a portagem, ele criticou as divergências dentro da bancada: "Es- Planejado não s6 para abrigar, mas também para preparar Fórcipes.. ." dizem elas. O que na, pois não há possibilidade de te ilustrado num baixo relêvo de
Pugliesi (29 secretário), José Tadeu Lucio Machado (49 secre- respeito da proposta que se apresentara. Nesta hora, o depu- ta disputa por eargos remonta à Idade Média eo que se tem e movimentar rumo a outros destinos as 220 mil toneladas esses pessoas não sabem é que utilizar-se o Fórcipes, Além dis- mármore que mostra uma cena
tário) e Nilso Sguarezzi (líder). tado José Domingos Scarpelini pediu a retirada da imprensa, é que manter a unidade do partido e isso não está aconte- que fazem sua capacidade estática, o Complexo Armazenador quando se utiliza o Fórcipes é so, o médico que utiliza o Fórci- de parto desta época, que foi te-

Pelo lado da candidatura Facci, começavam as discussöes, sem saber que a permanencia dos repdrteres havia sido apro- cendo"- de Ponta Grossa tem uma infra-estrutura geral que permite porque existe um problema e esse pes tem um tremamento muito centemente encontrada perta de
o que fez com que o grupo ficasse reunido no gabinete do vada por unanimidade pouco tempo antes. "Somos um partido Mais tarde, ele encaminhou um comunicado ao lfder da grande velocidade no recebimento dos produtos e que ofe- aparelho vai ajudar a criança a grande numa maternidade, onde Roma.
maringsense, quando foram chamados pela última vez para a aberto e nada temos a esconder da imprensa", disse FaccL bancada, afirmando que näO Vai participar de quaisquer ou- rece também boas comodidades pessoais para os motoristas nascer o mais breve possível pa- jA existem médicos com bastante (Próximo artigo: continuaçâo3
reunião. Pouco antes jil tinha se determinado que Del ciel OS ENTENDIMENTOS tras atividades fora de plendrio, ao mesino tempo que desta- dos caminhões, ra evitar que o problema aumen- experiência na utilização desse campo Largo. 07-02-79

disputaría a 2? secretaria, Nelson Buffara a 2? vice, e Carlos A sessão foi suspensa em seguida, para que houvesse um cou que a sua conduta paSBaria a ser independente de todo o . Logo que os caminhöes transpðem o pórtico de entrada te. Então, o Fórcipes evitou um aparelho.
Zan10Tensi a 4? secretaria, debate a respeito da proposta de FaccL Pouco tempo depois, restante da bancada. Clo Complexo, ingressando no amplo terreno de 32 hectares, problema maior e não é o res- E, podem acreditar, muitas Dr. Rosirie Anstade
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